



Aura sucht ein Zuhause!



Aura wurde mitten im Winter 2017 in einem Industriegebiet in Kiew geboren.

Als sie erst 4 Wochen alt war, wurde ihre Mutter vergiftet und sie war draußen alleine in der Kälte ohne jede Überlebenschance.

Eine Tierschützerin nahm sie mit nach Hause, wärmte und fütterte sie und sie erholte sich von ihrem traurigen und schwierigen Start ins Leben.

Aura hat in dieser Zeit ein tiefes Vertrauen zu Menschen aufgebaut. Sie weiß nicht, warum ihre Mutter nicht mehr lebt und wozu schlechte Menschen fähig sein können.. Offen und neugierig geht sie auf alle zu. möchte spielen und schmusen.

Aura wurde bereits einmal in der Ukraine vermittelt, aber ihr Glück währte nur einige Wochen. Die junge Frau, die Aura aufnahm, entschloss sich ins Ausland zu gehen und konnte oder wollte Aura nicht mitnehmen. Zum zweiten mal in ihrem jungen Leben hatte Aura ihre Bezugsperson verloren und musste in ein großes Tierheim umziehen. Dort leidet sie sehr, denn sie sind es gewohnt immer bei Menschen zu sein und dort hat keiner mehr Zeit für sie.

Aura ist anhänglich, menschenbezogen, verschmust, verspielt, kinderlieb, offen, mit Hunden toll verträglich und hat als Welpe auch mit Katzen zusammen gelebt. Ein kleines Juwel, welches in der Masse von Hunden im Tierheim untergehen wird.

Aura braucht dringend eine Familie... Aura ist im Januar 17 geboren und 40-45 cm groß.

Mehr zu Aura und unseren anderen Hunden finden Sie hier

White Paw Organisation e.V. Vor der Katze 1 37217 Witzenhauen www.white-paw.de white-paw@gmx.de



